

Ihre Story, Ihre Informationen, Ihr Hinweis? feedback@20minuten.ch

Trotz Ausnahmezustand

03. Dezember 2014 18:11; Akt: 03.12.2014 18:11

Am OSZE darf offiziell geschossen werden

von Samuel Hufschmid - Der Artillerieverein Basel-Stadt darf am Donnerstag trotz OSZE-Konferenz zu Ehren der heiligen Barbara die traditionellen 23 Böllerschüsse abfeuern.



Trotz OSZE-Gipfel wird am Barbara-Tag in Basel geschossen.

ein aus i Die Rolläden müssen unten bleiben, Trampassagiere vor dem
 Fehler gesehen? Messeplatz aus-, in Ersatzbusse um- und erst wieder einsteigen,
 Fehler beheben! wenn das Drämmli die Sicherheitszone leer durchquert hat, und
 sogar die öffentlichen Abfalleimer wurden abmontiert. Das alles,
 um die Sicherheit der 57 OSZE-Aussenminister während ihrer
 zweitägigen Konferenz in Basel zu gewährleisten.

Dass der Artillerieverein Basel-Stadt am Eröffnungstag der Konferenz die Bewilligung erhalten hat, zu Ehren der heiligen Barbara 23 Granaten aus einer Feldkanone vom Grossebasler Rheinufer in Richtung Kleinbasel abzufeuern, löst bei Facebook- und Twitter-Nutzern Unverständnis aus. Und sogar Sicherheitsdirektor Baschi Dürr mischt sich auf dem Kurznachrichtendienst in die Diskussion ein und schreibt unmissverständlich: «Barbara ist 1700 Jahre vorher gestorben, als die OSZE geboren worden ist.»

«Wir haben die Bewilligung erhalten»

Dies sieht auch Fabien Coulut, Präsident des Basler Artillerie-Vereins, so. «Wir haben das Gesuch für das Tragen der Uniform und die Schiessbewilligung wie jedes Jahr eingeholt und auch erhalten – schliesslich ist das Datum, der 4. Dezember, als Namenstag der Heiligen Barbara gegeben – ob nun die OSZE-Konferenz in Basel stattfindet oder nicht.»

Polizeisprecher Martin Schütz sieht keinen Grund, weshalb der traditionelle Anlass nicht hätte bewilligt werden sollen. «Wir haben immer gesagt, dass wir einerseits die Konferenz sicher stattfinden lassen sollen, andererseits den Courant normal in der Stadt so weit wie möglich aufrecht erhalten wollen.» Alle Partner-Organisationen, inklusive Aussendepartement, seien über die 23 Böllerschüsse, die am Donnerstag um 18.30 Uhr abgefeuert würden, informiert.



... and behold @andbhold

23h

Artilleriefest während OSZE-Tagung ist bekannt, ja? @BaschiDuerr
 @BaselStadt



Baschi Dürr

Folgen

@BaschiDuerr

@andbhold @BaselStadt Barbara ist 1700 Jahre
 vorher gestorben, als die OSZE geboren worden ist.
 #barbaratac